



Spielvereinigung Balkhausen-Brüggen-Türnich 1919 e.V.



Der Vorstand

Kerpen, den 07.05.2020

Hygienekonzept zum Schutz vor Neuinfizierungen mit dem Corona-Virus

BITTE VOR DEM BETRETEN DER ANLAGE LESEN!

Liebe Vereinsmitglieder,

die Coronaschutzverordnung des Landes NRW (Verordnung zum Schutz vor Neuinfizierungen mit dem Coronavirus SARS-CoV-2) erlaubt in der aktuell gültigen Fassung (08.05.2020) den „kontaktfreien“ Sport- und Trainingsbetrieb im Breiten- und Freizeitsport auf Freiluftsportanlagen, wenn „geeignete Vorkehrungen zur Hygiene, zum Infektionsschutz, zur Steuerung des Zutritts und zur Gewährleistung eines Abstands von mindestens 1,5 Metern zwischen Personen (auch in Warteschlangen)“ sichergestellt werden.

Ferner gilt: „Die Nutzung von Dusch- und Waschräumen, Umkleide-, Gesellschafts- und sonstigen Gemeinschaftsräumen sowie das Betreten der Sportanlage durch Zuschauer sind bis auf weiteres untersagt; bei Kindern bis 14 Jahren ist das Betreten der Sportanlage durch jeweils eine erwachsene Begleitperson zulässig.“

Vor diesem Hintergrund sind folgende Regelungen neben den sonstigen gesetzlichen und behördlichen Regelungen und den Vorgaben und Empfehlungen des Bundesgesundheitsministeriums zwingend zu beachten:

Gesundheitszustand:

- Liegt eines der folgenden Symptome vor, bleibt bitte zu Hause bzw. kontaktiert einen Arzt: Husten, Fieber (ab 38 Grad Celsius), Atemnot, sämtliche Erkältungssymptome.
- Die gleiche Empfehlung gilt, wenn Symptome bei anderen Personen im eigenen Haushalt vorliegen.



Spielvereinigung Balkhausen-Brüggen-Türnich 1919 e.V.



Der Vorstand

- Gab bzw. gibt es einen positiven Test auf das Coronavirus in Eurem Haushalt / im persönlichen Umfeld, seid Ihr mindestens 14 Tage für den Trainingsbetrieb gesperrt!

Ankunft und Abfahrt

- Bitte verzichtet auf Fahr- / Weggemeinschaften bei der Anfahrt / Anreise!
- Bitte erscheint frühestens zehn Minuten vor Trainingsbeginn an der Anlage!
- Bitte kommt bereits umgezogen auf die Anlage; das Betreten der Umkleidekabinen und Duschräume sowie des Clubheims bleibt untersagt.
- Bitte verlasst die Anlage direkt und unter Einhaltung der Kontaktverbote! Das Duschen auf der Anlage ist untersagt.

Beim Training

- Auf dem gesamten Gebiet der Sportanlage ist jeweils ein Abstand von 1,5 Metern zu anderen Personen einzuhalten! Körperkontakte müssen unterbleiben!
- Das Training sollte sich daher auf Laufeinheiten, Pass- und Torschussübungen oder vergleichbare Übungen mit ausreichendem Abstand zwischen den Spielern beschränken.
- Bildet kleine Trainingsgruppen (bis zu fünf Personen), die im Optimalfall dann auch stets in der gleichen Zusammensetzung zusammenkommen. Dies erleichtert das Einhalten der Distanzregeln und im Falle einer Ansteckungsgefahr ist nur eine kleinere Gruppe betroffen bzw. mit Quarantäne-Maßnahmen zu belegen.

Auf der Anlage

- Haltet die bekannten Hygiene- und Distanzregeln ein: Händewaschen (mindestens 30 Sekunden, Seife und Desinfektionsmittel liegen in den Toiletten bereit), keine körperlichen Begrüßungsrituale, eigene Getränkeflaschen!
- Zuschauer sind während des Trainings nicht gestattet. Haltet daher bitte die Eingangstüre nach dem Eintreffen der Mannschaft geschlossen.
- Die Ball- und Materialcontainer dürfen nur von einer Person betreten werden.
- Der Bereich vor der Grillbude ist gesperrt!



Spielvereinigung Balkhausen-Brüggen-Türnich 1919 e.V.



Der Vorstand

- Die Trainer sind zur Überwachung der Einhaltung der Vorgaben verpflichtet. Verstöße sind mit einem Trainingsausschluss zu ahnden. Dem Vorstand ist umgehend Mitteilung zu machen.

Besonderheiten für Kinder- / Jugendtraining

- Bei Kindern bis 14 Jahren ist maximal eine Begleitperson erlaubt. Sofern also Unterstützung für die Fußballaktivitäten und/oder Toiletteneinrichtungen erforderlich ist, darf ein Elternteil/ Erziehungsberechtigter am Sportgelände anwesend sein. Für diese Person gelten ebenfalls die dort herrschenden organisatorischen und hygienischen Maßgaben. Weitere Zuschauer, auch Geschwister, zweiter Elternteil o.ä. sind nicht erlaubt!

Wir bitten euch, die vorstehenden Regeln sorgfältig zu beachten. Nur dann ist eine Wiederaufnahme des Trainingsbetriebes dauerhaft zu gewährleisten. Jeder Einzelne von uns hat deshalb dafür Sorge zu tragen, dass er sich und die Gesundheit seiner Mitspieler durch Beachtung der Regeln schützt.

Der Vorstand